

Nachtlicht

BC-STN002

Bedienungsanleitung



Lieferumfang

- Nachtlicht
- Bedienungsanleitung

Bestimmungsgemäße Verwendung

Das Steckdosennachtlicht wurde entwickelt, um eine sanfte Beleuchtung in dunklen Umgebungen zu bieten und dabei als Orientierungshilfe zu dienen. Es ist ideal für den Einsatz in Schlafzimmern, Fluren, Badezimmern oder Kinderzimmern geeignet. Das Nachtlicht kann einfach in eine Steckdose gesteckt werden und leuchtet automatisch auf, wenn es dunkel wird, und schaltet sich wieder aus, wenn es wieder hell wird. Es sorgt für ausreichende Helligkeit, um Stolperfallen zu vermeiden, ohne dabei den Schlaf zu stören. Darüber hinaus verbraucht es nur wenig Energie und kann dauerhaft in der Steckdose verbleiben, ohne die Funktionalität der Steckdose zu beeinträchtigen.

Das Produkt muss an eine Schutzkontakt-Netzsteckdose angeschlossen werden. Die Anschlussdaten und die max. zulässige Leistungsaufnahme des angeschlossenen Verbrauchers finden Sie im Kapitel „Technische Daten“.

Die Sicherheitshinweise und alle anderen Informationen in dieser Bedienungsanleitung sind unbedingt zu befolgen. Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung aufmerksam durch, bewahren Sie diese auf bzw. geben Sie sie an andere Benutzer des Produkts weiter.

Eine andere Verwendung als zuvor beschrieben führt zur Beschädigung dieses Produktes, darüber hinaus ist dies mit Gefahren, wie z.B. Kurzschluss, Brand, elektrischer Schlag etc. verbunden. Das gesamte Produkt darf nicht geändert bzw. umgebaut werden!

Dieses Produkt erfüllt die gesetzlichen, nationalen und europäischen Anforderungen. Alle enthaltenen Firmennamen und Produktbezeichnungen sind Warenzeichen der jeweiligen Inhaber. Alle Rechte vorbehalten.

Aktuelle Bedienungsanleitungen

Laden Sie aktuelle Bedienungsanleitungen über den Link www.becool.at/downloads herunter oder scannen Sie den abgebildeten QR-Code. Befolgen Sie die Anweisungen auf der Webseite



Symbol-Erklärung



Das Symbol mit dem Blitz im Dreieck wird verwendet, wenn Gefahr für Ihre Gesundheit besteht, z.B. durch einen elektrischen Schlag.



Das Symbol mit dem Ausrufezeichen im Dreieck weist auf wichtige Hinweise in dieser Bedienungsanleitung hin, die unbedingt zu beachten sind.



Das Pfeil-Symbol ist zu finden, wenn Ihnen besondere Tipps und Hinweise zur Bedienung gegeben werden sollen.



Beachten Sie die Bedienungsanleitung!

Sicherheitshinweise



Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung aufmerksam durch und beachten Sie insbesondere die Sicherheitshinweise. Falls Sie die Sicherheitshinweise und die Angaben zur sachgemäßen Handhabung in dieser Bedienungsanleitung nicht befolgen, übernehmen wir für dadurch resultierende Personen-/Sachschäden keine Haftung. Außerdem erlischt in solchen Fällen die Gewährleistung/Garantie.



Allgemein

- Das Produkt ist für den privaten, nicht-gewerblichen Haushaltsgebrauch vorgesehen.
- Das Produkt ist nur für den Gebrauch innerhalb von Gebäuden vorgesehen.
- Verwenden Sie das Produkt ausschließlich für den dazu vorgesehenen Zweck.
- Schützen Sie das Produkt vor Schmutz, Feuchtigkeit und Überhitzung und verwenden Sie es nur in trockenen Umgebungen.
- Lassen Sie das Produkt nicht fallen und setzen Sie es keinen heftigen Erschütterungen aus.
- Dieses Produkt gehört, wie alle elektrischen Produkte, nicht in Kinderhände!
- Entsorgen Sie das Verpackungsmaterial sofort gemäß den örtlich gültigen Entsorgungsvorschriften.
- Nehmen Sie keine Veränderungen am Produkt vor. Dadurch verlieren Sie jegliche Gewährleistungsansprüche.
- Betreiben Sie das Produkt nicht in unmittelbarer Nähe der Heizung, anderer Hitzequellen oder in direkter Sonneneinstrahlung.
- Verwenden Sie den Artikel nur unter moderaten klimatischen Bedingungen.
- Betreiben Sie das Produkt nicht außerhalb seiner in den technischen Daten angegebenen Leistungsgrenzen.

- Benutzen Sie das Produkt nicht in Bereichen, in denen elektronische Produkte nicht erlaubt sind.
- Verwenden Sie das Produkt nicht in einer feuchten Umgebung und vermeiden Sie Spritzwasser.
- Das Produkt darf ausschließlich an einem Versorgungsnetz betrieben werden, wie auf dem Typenschild beschrieben.
- Die Lichtquelle dieser Leuchte ist nicht ersetzbar; wenn die Lichtquelle ihr Lebensdauerende erreicht hat, ist die gesamte Leuchte zu ersetzen.
- Dieses Produkt ist nicht für Raumbeleuchtung im Haushalt geeignet.



Gefahr eines elektrischen Schlages

- Öffnen Sie das Produkt nicht und setzen Sie den Betrieb bei Beschädigungen nicht fort.
- Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn der Netzstecker beschädigt ist.
- Versuchen Sie nicht, das Produkt eigenständig zu warten oder zu reparieren. Überlassen Sie jegliche Wartungsarbeiten dem qualifizierten Fachpersonal.



Warnung

- Verwenden Sie das Produkt ausschließlich an einer zugelassenen Steckdose, die sich in der Nähe des Produkts befindet und leicht zugänglich ist.
- Achten Sie bei der Verwendung von Mehrfachsteckdosen darauf, dass die angeschlossenen Verbraucher die zugelassene Gesamtleistungsaufnahme nicht überschreiten.
- Trennen Sie das Produkt vom Netz, wenn Sie es über einen längeren Zeitraum nicht verwenden.

Inbetriebnahme und Betrieb

- Stecken Sie das Nachtlicht in eine zugelassene Steckdose, die leicht erreichbar ist.
- Das Nachtlicht verfügt über einen integrierten Tag/Nacht-Sensor, der es automatisch einschaltet, sobald die Umgebung dunkel wird. Gleichzeitig schaltet es sich aus, sobald es wieder hell wird.

Wartung und Pflege

Verwenden Sie zur Reinigung nur weiche, trockene Tücher.

Hinweis

Trennen Sie das Gerät vor der Reinigung und bei längerem Nichtgebrauch unbedingt vom Netz



Technische Daten:

Tag/Nacht Sensor	
Eingangsspannung / Frequenz	220 - 240 V / 50/60 Hz
Leistungsaufnahme	0,28 W
Abmessungen	92 x 62 x 58 mm
Kontaktadresse für weitere Informationen und Serviceline	Schuss Home Electronic GmbH Scheringgasse 3, A-1140 Wien Tel: +43 (1) 97 0 21 www.becool.at FB-Nr: 236974 t / FB-Gericht: Wien

Recycling, Entsorgung, Konformitätserklärung

	RECYCLING Die Verpackungsmaterialien können recycelt werden. Deswegen wird empfohlen, diese im sortierten Abfall zu entsorgen
	ENTSORGUNG Das Symbol "durchgestrichene Mülltonne" erfordert die separate Entsorgung von Elektro- und Elektronik-Altgeräten (WEEE). Elektrische und elektronische Geräte können gefährliche und umweltgefährdende Stoffe enthalten. Entsorgen Sie dieses daher nicht im unsortierten Restmüll, sondern an einer ausgewiesenen Sammelstelle für Elektro- und Elektronik-Altgeräte. Dadurch tragen Sie zum Schutz der Ressourcen und der Umwelt bei. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Ihren Händler oder die örtlichen Behörden. Richtlinie 2012/19/EU
	KONFORMITÄTSERLÄRUNG Hiermit bestätigen wir, dass dieser Artikel den grundlegenden Anforderungen, Vorschriften und Richtlinien der EU entspricht. Die ausführliche Konformitätserklärung können Sie jederzeit unter folgendem Link einsehen: https://www.schuss-home.at/downloads

Irrtümer und technische Änderungen vorbehalten

BE COOL

Night light

BC-STN002

Instruction manual

Scope of delivery

- Night light
- Instruction manual

Intended use

The plug-in night light is designed to provide soft lighting in dark environments, while serving as a guide. It is ideal for use in bedrooms, hallways, bathrooms or children's rooms. The night light can be easily plugged into an electrical outlet and will automatically light up when it gets dark and turn off when it gets light again. It provides enough brightness to avoid tripping hazards without disturbing sleep. In addition, it consumes little energy and can be left in the socket permanently without affecting the functionality of the socket.

The product must be connected to an earthed mains socket. The connection data and the max. permissible power consumption of the connected load can be found in the "Technical data" chapter.

The safety instructions and all other information in this operating manual must be followed. Read the operating instructions carefully, keep them or pass them on to other users of the product.

Any use other than described above will result in damage to this product, and is also associated with hazards such as short-circuit, fire, electric shock, etc. The entire product must not be modified or converted!

This product complies with the legal, national and European requirements. All company names and product designations contained herein are trademarks of their respective owners. All rights reserved.

Current operating instructions

Download current operating instructions via the link www.beccool.at/downloads or scan the QR code shown. Follow the instructions on the web page



Symbol explanation



The symbol with the lightning bolt in a triangle is used when there is danger to your health, e.g. from electric shock.



The symbol with the exclamation mark in the triangle indicates important instructions in this operating manual that must be followed.



The arrow symbol can be found when you are to be given special tips and notes on operation.



Observe the operating instructions!

Safety instructions



Read the operating instructions carefully and observe the safety instructions in particular. If you do not follow the safety instructions and the information on proper handling in these operating instructions, we will not accept any liability for any resulting personal injury/property damage. In addition, the warranty/guarantee becomes void in such cases.



General

- The product is intended for private, non-commercial household use.
- The product is intended for indoor use only.
- Use the product only for its intended purpose.
- Protect the product from dirt, moisture and overheating and use it only in dry environments.
- Do not drop the product or subject it to violent shocks.
- This product, like all electrical products, does not belong in children's hands!
- Dispose of the packaging material immediately in accordance with the locally applicable disposal regulations.
- Do not make any modifications to the product. This will void any warranty claims.
- Do not operate the product in the immediate vicinity of the heater, other heat sources or in direct sunlight.
- Use the item only in moderate climatic conditions.
- Do not operate the product outside its performance limits specified in the technical data.
- Do not use the product in areas where electronic products are not allowed.
- Do not use the product in a humid environment and avoid splashing water.
- The product may only be operated on a supply network as described on the type plate.
- The light source of this fixture is not replaceable; when the light source reaches its end of life, replace the entire fixture.
- This product is not suitable for household room lighting.



Danger of electric shock

- Do not open the product or continue operation if damaged.
- Do not use the product if the power plug is damaged.
- Do not attempt to service or repair the product yourself. Refer all servicing to qualified service personnel.

Warning

- Use the product only on an approved power outlet that is close to the product and easily accessible.
- When using multiple sockets, make sure that the connected loads do not exceed the permitted total power consumption.
- Disconnect the product from the mains if you are not going to use it for a long period of time.



Commissioning and operation

- Plug the night light into an approved outlet that is easily accessible.
- The night light has an integrated day/night sensor that automatically switches it on as soon as the environment becomes dark. At the same time, it turns off as soon as it gets light again.



Maintenance and care

Use only soft, dry cloths for cleaning.

Note

Always disconnect the device from the mains before cleaning and when not in use for a longer period of time

Technical data:

Day/Night Sensor	
Input voltage / frequency	220 - 240 V / 50/60 Hz
Power consumption	0,28 W
Dimensions	92 x 62 x 58 mm
Contact address for further Information and service line	Schuss Home Electronic GmbH Scheringgasse 3, A-1140 Vienna Tel: +43 (1) 97 0 21 www.beccol.at FB-No: 236974 t / FB-Court: Vienna



Recycling, disposal, declaration of conformity

	RECYCLING The packaging materials can be recycled. Therefore, it is recommended to dispose of them in sorted waste
	DISPOSAL The "crossed-out wheeled garbage can" symbol requires the separate disposal of waste electrical and electronic equipment (WEEE). Electrical and electronic equipment may contain hazardous and environmentally dangerous substances. Therefore, do not dispose of this in unsorted residual waste, but at a designated collection point for waste electrical and electronic equipment. By doing so, you will be helping to protect resources and the environment. For further information, please contact your dealer or the local authorities. Directive 2012/19/EU
	DECLARATION OF CONFORMITY We hereby confirm that this article complies with the essential requirements, regulations and directives of the EU. You can view the detailed declaration of conformity at any time under the following link: https://www.schuss-home.at/downloads

Errors and technical modifications excepted